

REFORMA.COM

Coloca AMX bonos híbridos

Por

NEGOCIOS / Staff.

(02-Sep-2013).- Una emisión híbrida de bonos colocada este lunes por la mexicana América Móvil busca preservar su calificación crediticia y no está relacionada con ninguna otra transacción en particular, dijo el director de Finanzas de la compañía.

América Móvil, propiedad de Carlos Slim, vendió bonos híbridos en tres tramos, dos de los cuales fueron en euros por mil 450 millones y otro en libras por 550 millones, todos con vencimiento en 2073, en una operación encaminada a sustituir vencimientos de corto por deuda a largo plazo.

"Esto es simplemente optimización de nuestro balance", dijo el director de Finanzas de la empresa, Carlos García Moreno, en una entrevista telefónica.

"Esto no tiene nada que ver con ninguna operación particular", agregó al ser consultado sobre si la emisión estaba relacionada con la oferta que lanzó la firma por la holandesa KPN.

Moody's Investors Service asignó calificaciones provisionales de largo plazo de "(P)Baa1" a la emisión de deuda híbrida de América Móvil, y colocó las calificaciones en revisión a la baja.

"Las calificaciones de '(P)Baa1' asignada a la deuda híbrida se encuentra dos escalones por debajo de la calificación senior quirografaria del grupo de A2", explicó Soummo Mukherjee, vicepresidente senior de la oficina de Crédito de Moody's.

"La diferencia de dos escalones en la calificación refleja la naturaleza de profunda subordinación de la deuda híbrida, que es preferente únicamente ante toda clase de acciones presentes y futuras y se encuentra pari passu con otras obligaciones con subordinación profunda", agregó.

Las acciones de América Móvil cerraron este lunes con un alza del 0.70 por ciento en la bolsa mexicana, a un precio de 12.95 pesos.

Con información de Reuters